



Der Vorsitzende des Segelclubs, Jonny Giessel, wurde auf der Jahreshauptversammlung wiedergewählt.

Bild: Evelyn Eischeid

## **Wassersport - Rolf Paulus zum Ehrenmitglied ernannt**

Evelyn Eischeid

[Elsfleth](#) Ganz genau ein Jahr ist es her, als der Segelclub Weserstrand Elsfleth (SWE) eine „große Hausnummer“ anvisierte: Auf der Jahreshauptversammlung im Februar 2016 entschied sich die Mehrheit der anwesenden Vereinsmitglieder, einem Renovierungs- und Gastrokonzept für das Bootshaus in Höhe von 150000 Euro zuzustimmen, das ihnen zuvor erläutert worden war. Von den damals 123 anwesenden Mitgliedern hatten sich drei dagegen ausgesprochen, fünf Mitglieder enthielten sich der Stimme.

## **Alles runderneuert**

So konnten sich die SWE- Mitglieder jetzt im vollkommen runderneuten und modernisierten SWE-Bootshausrestaurant „Da Cosimo“ zur [Jahreshauptversammlung](#) 2017 treffen. Wie sich das Vereinsjahr gestaltet hatte, daran erinnerte Schriftwart [Tom Schnare](#) in seinem Jahresbericht.

„Ja, wir schaffen das“, sei im Laufe der Umbauarbeiten das Credo des Bauleiters [Heinz Onken](#) gewesen, so Schnare; er und eine große Schar von Helfern hätten zum Gelingen des Umbaus beigetragen. Bevorzugt wurden bei den Vergaben von fachlichen Arbeiten möglichst Unternehmen aus Elsfleth und der näheren Region.

„Alles neu macht der Mai“, hieß es dann im Frühling, als der SWE mit dem neuen Pächterpaar Martina und [Cosimo Volpone](#) die Neueröffnung des Restaurants feierte. Noch ein Neubau konnte im Frühling eingeweiht werden: Die nagelneue Grillhütte war unter der Leitung von Udo Harenbrock und seinen Schülern gezimmert worden.

Viel Arbeit war auch in 2016 in den Erhalt der gesamten Anlage, Schleuse inbegriffen, investiert worden. Der Vorstand hat die Einrichtung von sogenannten „Arbeitsgruppen“ geplant, um notwendige Arbeiten besser erledigen zu können. Das bedeutet mehr Flexibilität bei der Ableistung der Arbeitsdienste. In diesem Jahr wird der [Segelclub](#) in die Renovierung der Sanitäranlagen investieren.

Selbstverständlich nahmen das gesellschaftliche Leben, Weiterbildungskurse und der Segelsport einen breiten Raum ein. Der Skipperpreis 2016 ging diesmal an Friedrich Röhl. Auch der Reisebericht von Ulrich Grossheim mit der „Hug Maru“ ist auf der SWE-Website nachzulesen. Zurzeit zählt der SWE 462 Mitglieder, davon 275 Aktive, 54 Passive, 73 Jugendliche bis 18 Jahre, 46 Jugendliche über 18 Jahre und 14 Ehrenmitglieder. Die gesamte Vorstandsriege mit dem Vorsitzenden [Jonny Giessel](#) an der Spitze wurde von der Versammlung einstimmig wiedergewählt.

Die Ehrenmitgliedschaft wurde dem SWE-Mitglied [Rolf Paulus](#) angetragen. Der Elsflether gehört dem Club seit 50 Jahren an und war immer ein aktiver Wassersportler.

## **Goldene Ehrennadel**

Weiter verlieh der SWE die goldene Ehrennadel der Witwe des langjährigen und vor zehn Jahren verstorbenen SWE-Mitglieds Heino Hasselder. Er war 40 Jahren Clubmitglied im SWE, Ursel Hasselder ist dem [Segelclub Weserstrand Elsfleth](#) bis heute treu geblieben.

Eine silberne Ehrennadel erhielten [Thomas Schäfer](#), [Gerhard Schönwald](#), [Arne Harms](#), [Melina Remmer](#) und [Peter Badel](#) für jeweils 25-jährige Mitgliedschaft.